



Profesores de Chile vuelven a Central Unitaria de Trabajadores (CUT)

Description

El Colegio de Profesores de Chile decidió por amplia mayoría reincorporarse a la Central Unitaria de los Trabajadores (CUT), la principal organización sindical del país, se informó hoy aquí.

En 2017 el gremio magisterial congeló su participación en la entidad debido a divergencias respecto a cuestiones de funcionamiento interno.

Luego de casi ocho años se rectificó esta medida tras una asamblea general donde el 93 por ciento de los asistentes votaron a favor del retorno.

Eric Campos, secretario general de la CUT, valoró como una muy buena señal este paso, porque los docentes, dijo, siempre representaron una fuerza importante en la agrupación.

Creemos que con esto se va a fortalecer su papel a nivel provincial, regional y nacional y nos va a permitir levantar aún más la exigencia por una educación pública de calidad, así como por condiciones laborales justas.

Mientras, Paulina Cartagena, miembro del directorio del Colegio de Profesores, dijo a Radio Nuevo Mundo que la decisión es el resultado del debate entre sus miembros sobre por qué una organización tan importante permanecía fuera de la CUT.

Hemos estado a la altura del momento histórico y estamos contentos de este gran paso en una cuestión tan significativa como lo es la unidad de los trabajadores, aseguró la dirigente.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025